
 
 
 
 
Sitzung Ortschaftsrat Durlach, 6. Dezember 2017 
 
 
 
 

  
 
 
 
TOP 1: Zusammensetzung des Ortschaftsrats 
TOP 1.1: Feststellung des Nichtvorliegens von Hinderungsgründen des nach-

rückenden Ullrich Müller 
 
Die Vorsitzende (Ortsvorsteherin Alexandra Ries) stellt fest, dass das Gremium ein-
stimmig keine Hinderungsgründe sieht.  
 
TOP 1.3:  Umbesetzung von Ausschüssen und Beiräten  
 
Es wurde folgendes festgelegt:  
Als ordentliches Mitglied wird Ortschaftsrat Ullrich Müller beim Ausschuss für Planung,  
Bauwesen und Umwelt teilnehmen und die Einsichtnahme von Baugesuchen überneh-
men. Den Fraktionsvorsitz sowie die ordentliche Mitgliedschaft im Kulturbeirat wird Ort-
schaftsrat Jürgen Wenzel übernehmen.  
 
Die Vorsitzende (Ortsvorsteherin Alexandra Ries) stellt fest, dass das Gremium dem 
einstimmig zustimmt. 
 
 
 TOP 2: Präsentation der Cityroute Durlach 
 
Der Ortschaftsrat nimmt die Ausführungen vom Stadtplanungsamt zur Kenntnis.  
 

 
TOP 3: Jährlicher Bericht der Abteilung Hochbau und Gebäudewirtschaft  
                    
Der Ortschaftsrat nimmt den Bericht und die Informationen zur Kenntnis. 
 
 
 
 
 
 
 
TOP 4: Offener Kleiderschrank in Durlach; Konzept der Per.Du , Ev. Ge-

meinde Durlach  
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 Antrag der CDU-OR-Fraktion, eingegangen am: 19.10.2017 
 
Die Vorsitzende (Ortsvorsteherin Alexandra Ries) hält fest, dass man die Ev. Ge-
meinde und den Ortschaftsrat zu einem gemeinsamen Gespräch einladen werde.  
 
 
TOP 5: Sachstand Lärmaktionsplan im Bereich Durlach 
 Anfrage der B‘90/Die Grünen-OR-Fraktion, eingegangen am: 22.10.2017     
 
Der Ortschaftsrat nimmt die Stellungnahme des Ordnungs- und Bürgeramtes zur Kennt-
nis.  
 
TOP 6: Sachstand Tigermücke 
 Anfrage der B‘90/Die Grünen-OR-Fraktion, eingegangen am: 2.11.2017     
        
OR Dr. Wagner (B‘90/Die Grünen-OR-Fraktion) ist der Meinung, dass nicht alle Fra-
gen ausreichend beantwortet wären. Die Stellungnahme weise außerdem darauf hin, 
dass noch ein Gespräch stattfinden werde.  
 
Die Vorsitzende (Ortsvorsteherin Alexandra Ries) meint, das werde man an das 
Fachamt entsprechend weiter geben und danach den Ortschaftsrat informieren.  
 
 
 
Der ursprüngliche TOP 2 der Tagesordnung „Treppenanlage Bergwald – Vorstellung der 
Planung“ wurde abgesetzt.  
 
 
 


